

Jeudi 8 février 2018
A 18h30



Lieu

Espace Titan
21 Quai des Antilles
44200 Nantes

—



Inscription dans
la limite des places
disponibles



Les associés du Cabinet Racine sont heureux de vous convier à la soirée du *think tank Le MAO*, sur le thème :

« Entrepreneurs d'impact : Comment pouvons-nous changer le monde ? »

Réflexions et échanges autour des défis sociaux et environnementaux

En présence de Walter Bouvais et Climène Koechlin.

Conférence suivie d'un cocktail.

Merci de nous confirmer votre présence avant le vendredi 2 février 2018 à l'adresse suivante : lrouet@racine.eu

La conférence

Elles et ils sont entrepreneurs. Elles et ils ont décidé de ne pas opposer l'efficacité du projet entrepreneurial et la finalité du projet humain. Ces femmes et ces hommes démontrent avec brio que l'on peut à la fois créer de l'activité économique et relever de grands défis sociaux et environnementaux. Les entreprises qu'elles ou ils dirigent, petites ou grandes, parfois mondialement connues, s'appellent Patagonia, Interface, Childline ou Fairphone. D'autres poussent par centaines, faisant de « l'entrepreneuriat d'impact » une force renouvelée du changement de société.

Au travers d'exemples tirés de domaines d'activités variés, Walter Bouvais remonte aux racines de ce mouvement et en donne un aperçu enthousiasmant.

La conférence sera l'occasion d'un échange avec Climène Koechlin, animatrice en France du réseau B-Corp, qui fédère 2200 entreprises à impact, dans le monde entier.

Les intervenants



Walter Bouvais

Entrepreneur, fondateur d'Androids & Sheep et du projet Open Land, Walter accompagne les dirigeants d'entreprises à impact sociétal, au croisement des révolutions écologique et numérique. Il est également administrateur du « 1% pour la Planète » France, association créée par Yvon Chouinard, le fondateur de Patagonia. Walter a fondé en 2003, et dirigé jusqu'en 2016, Terra eco, journal numérique et magazine papier.



Climène Koechlin

Au sein de l'agence Utopies, Climène anime et développe la communauté B-Corp en France. Elle coordonne également Noé, un séminaire de leadership sur l'innovation durable. Climène a dirigé pendant huit ans le World Forum for a Responsible Economy à Lille. Auparavant, elle a travaillé quinze ans au Crédit Lyonnais, principalement dans des fonctions financières, à Paris, Sao Paulo et Turin.